
令和４年第３回鶴田町議会定例会一般質問通告一覧

（令和４年８月３０日正午〆切り）

順位 質問者 質問事項 質問の要旨 答弁

１ ２番 今般の大雨災害に係 １）大雨災害による災害復旧費として、近 町長

澁谷 正行 る復旧支援について 隣市町村はいち早く補正予算を計上し、

専決処分しています。

わが町は、被災者・被災農家救済のた

め、どのような支援策を考えているのか。

２）農業の被害程度は想像以上に大きく、

りんごの花芽形成にも影響があると思う

が、今後の栽培営農指導はどのように進

めるのか。

２ ５番 ＬＩＮＥ、Ｔｗｉｔ １）８月の豪雨による水害に遭われた町民 町長

小関 優 ｔｅｒ、Ｆａｃｅｂ のみなさま、心よりお見舞い申し上げま

ｏｏｋ等、ＳＮＳを す。

活用した防災情報の 町では防災情報として、エリアメール、

提供について 防災無線により避難情報等を町民の方々

へ提供しておりました。しかし、町民の

方からは、「避難指示が出てからの細か

い情報がわからなく不安だった。」、「防

災無線が聴き取れなかった。」等の声が

届いております。この状況を少しでも改

善するため、ＳＮＳを活用しオンタイム

での情報提供を合わせて行ってはいかが

でしょうか。



【所信表明に対する一般質問（令和４年９月８日正午〆切り）】

順位 質問者 質問事項 質問の要旨 答弁

２ ５番 仕事と暮らしを支え 所信表明の中において、「仕事と暮ら 町長

小関 優 る町について しを支える町」の内容として、「農業振

興において、りんご栽培に対して、果樹

共済への加入促進を図るための果樹共済

加入促進助成事業の推進、放任園対策を

引き続き実施。ぶどう栽培については、

「つるたスチューベン」の販売促進、販

路拡大など」を述べております。

この内容で、「仕事と暮らしを支える

町」と言えるのか。

次世代を育成する町 所信表明の中において、「次世代を育 町長

について 成する町」の内容として、「冬期間の中

学校スクールバスの運行や３つの無償化

の継続など」を述べております。

次世代を育成する町とうたっている

が、次世代を育成する内容が含まれてい

ないと思うが。

常にチャレンジにつ 「これらのまちづくりの実現に向けて、 町長

いて さまざまな施策を進め、「常にチャレン

ジ」する心構えで、町政運営に邁進して

まいる覚悟であります。」と述べられて

おります。

どの施策がチャレンジしている施策な

のか具体的にお知らせください。


